
• I 

TT Ill!ro _L_D_,L_~_ -cl •.. ' ,. 1 n _. H· • N' . 
.u.- '7UvO U\::l L1t:lld~t:ll Zu CO Steougrapmscnen l-roroKOllen eies atlonalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

A 1:1 fra g e 

der Abgeordneten Dr.Jolanda Offenbeck 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst, 

betreffend politische Bildung • 

Der Bundesminister für linterricht und Kunst hat bei mehreren 

Anlässen erklärt, dass erden Bereich der politisch~n Bildung 

ein besonderes Augenmerk zuzmvenden wäre. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst die 

nachstehende 

Anfrage 

1. Welche Veränderungen auf dem Sektor der politischen Bildung 

iHurd.en seit 1970 im öS,terreichischen Schulwesen vorgenommen? 

" 

2. Was sind die wichtigsten Projekte auf diesem Gebiet für die 

nächste Zeit ? 
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